

Medienmitteilung

St.Gallen, 08. Juni 2022

Prof. Filipovic in den Vorstand der Schweizerischen Akademie für Medizinische Wissenschaften gewählt

Prof. Dr. Miodrag Filipovic, Stv. Chefarzt Anästhesiologie und Leiter Chirurgische Intensivstation des Kantonsspitals St.Gallen, wurde Anfang Juni 2022 vom Senat, dem obersten Stiftungsorgan der Schweizerischen Akademie für Medizinische Wissenschaften (SAMW), in den Vorstand der SAMW gewählt. Miodrag Filipovic ist zudem bereits seit 2018 auch Vorstandsmitglied der Schweizerischen Gesellschaft für Intensivmedizin (SGI). Als Verantwortlicher des Ressorts «Wissenschaft» der SGI war der Stv. Chefarzt unter anderem auch massgeblich an der Überarbeitung/Erstellung der SGI/SAMW-Richtlinien im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie beteiligt.

Prof. Filipovic freut sich, seine grosse Erfahrung in wissenschaftlichen und ethischen Fragestellungen nun zusätzlich auch im Vorstand der SAMW einbringen zu können. «Wir setzen uns am KSSG tagtäglich für eine wissenschaftlich und ethisch hochstehende Medizin ein. Ich betrachte diese Wahl denn auch nicht nur für mich persönlich als eine grosse Ehre, sondern auch für das Kantonsspital St.Gallen», sagt Prof. Filipovic.

Die SAMW engagiert sich als Brückenbauerin zwischen Wissenschaft und Gesellschaft. Mit den beiden Hauptprogrammen «Medizinische Wissenschaft und Praxis» und «Medizin und Gesellschaft» setzt die SAMW folgende Schwerpunkte:

- Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses, insbesondere in der klinischen Forschung
- Unterstützung der hohen Forschungsqualität in der biomedizinischen und klinischen Forschung
- Verbindung der wissenschaftlichen Medizin mit der Praxis
- Klärung ethischer Fragen im Zusammenhang mit medizinischen Entwicklungen

- Reflexion über die Zukunft der Medizin und deren Auswirkungen auf Individuen und die Gesellschaft
- Engagement in der Hochschul-, Wissenschafts- und Bildungspolitik, verbunden mit einer Experten- und Beratungstätigkeit für Politik und Behörden.

www.samw.ch

Kontakt für Rückfragen:

Philipp Lutz, Medienbeauftragter des Kantonsspitals St.Gallen, Tel. 071 494 25 12 / 23 24
oder E-Mail philipp.lutz@kssg.ch